

緑風

社会福祉法人 大分県光明寮

〒879-7153

大分県豊後大野市三重町玉田1728番地

救護施設 大分県光明寮

障害福祉サービス事業 光明

障害者短期入所事業 こうめい

生計困難者相談支援事業

こうめい児童クラブ

秋の行事

秋のお楽しみ会

10/31 今年のお楽しみ会は、職員手作りのハロウィン衣装と4つのゲームを楽しみました。お昼ご飯は「焼き鳥 小吾郎」の焼きたての焼き鳥を堪能して、心もお腹も満足できる1日となりました。



午後は、こうめい児童クラブへ通う児童が光明寮に立ち寄って、「🎃トリックオアトリート!!」と元気いっぱいの姿を見せてくれました。



秋の行事

健康講座

10/22 数年ぶりに健康講座を開催しました
藤華医療技術専門学校 理学療法学科の福田旨宏
学科長による「健康と運動」のお話を聞き、全員で
体を動かしました。



秋の日帰り旅行

今年の旅行は遠方組が熊本県「高森湧水トンネル公園」「熊本地震震災ミュージアム KIOKU」
へ行きました。震災ミュージアムでは、震災の凄まじさを感じていましたが、それ以上に復興
へ向けて一丸となって取り組んできた熊本県民のエネルギーとパワーを感じられた旅行と
なりました。



近場の散策は、「道の駅きよかわ」でおやつを買って、車で10
分ほどの場所にある「御嶽山」
へドライブ。山の中腹でおやつ
を食べながら、景色を眺め、秋
の空気を堪能しました。

冬の行事



クリスマス会・忘年会

12/21 今年はウクレレ奏者の甲斐康彦さんと光明寮リズム教室講師の和田明美先生によるクリスマスコンサートを開催しました。ウクレレの優しい音色に癒されて、楽器も持って一緒に演奏したり、演奏に合わせて一緒に歌ったりと、音楽を通じて全員で楽しめた素敵なコンサートになりました。



柳家平和師匠 落語慰問

3/21 真打の落語家 柳家平和師匠に来ていただきました。落語が始まると、あっという間に独特の雰囲気を作り出し、笑いながらあっという間に30分が過ぎていきました。「もっと聞きたい」と心から感じる素晴らしい寄席でした。



地域交流事業

光明寮ゲートボール総合大会

3/12 通算で369回目となったゲートボール令和6年度総合大会。晴天の中、今年度から1チーム増えて全7チームでの大会となりました。



ふれあい訪問

コロナ禍で実施できなかったふれあい訪問を1月から再開しました。この5年間で地域の状況も変わりましたが、以前のように暖かく迎えていただき、話が尽きることなく楽しい時間となっています。



こうめい児童クラブ・光明寮交流会

3/28 今年度、当法人内で事業開始した「こうめい児童クラブ」と「光明寮」の交流事業を開催しました。地域の方も参加してグランドゴルフを楽しみました。3/29には、しいたけの駒打ちを一緒に行いました。



社会福祉法人 大分県光明寮

障害福祉サービス事業

生活介護・元気
げんき

生活訓練・希望
のぞみ



住所：大分県豊後大野市三重町玉田1508番地1
電話番号：0974-22-0440



いなり寿司を作りました。
ご飯を詰めるのが難しかったなあ。
〈10月〉



玉ねぎ切って涙は出たけど頑張って作った中華スープ、お味は最高！
〈2月〉



自分で作ったおむすびはいつもより美味しく感じました。キムチ、唐揚げ、梅ひじき、ニラ醤油と具材もバラエティー豊かでした。
〈9月、10月〉



初めて行った韓国苑。
自分で焼くのは楽しくて夢中になって焼きました。
〈11月〉



スポーツ大会に今年も出場しました。
今年は、な、なんと1勝する事ができました。
快挙です！！来年は優勝するぞっ。
〈10月〉



運動会を実施しました。
赤組、白組共に気合は十分！
白熱したバトルの末、白組優勝～♪
優勝した白組には大きなゼリー、負けた赤組には一口ゼリーが送られました。
〈11月〉

年始年末



楽しい楽しいクリスマス会。
今年は職員、かなり気合入っていました。
ダンスやお笑い、マジックショー
など幅広く盛大に盛り上がりました。

<12月>



今年も「よいしょ～よいしょ～」の掛け声に合わせて、
杵と臼で餅つきを行いました。杵でついたお餅はきめ
が細かいと評判で大変喜ばれました。

<12月>



内山観音に初詣へ行き、新年の
ごあいさつを致しました。
お願いが叶うと良いなあ。<1月>

お知らせ

令和7年3月31日を持ちまして自立訓練（生活訓練）事業を廃止する運びとなりました。永年のご支援ご協力心より感謝申し上げます。

令和7年4月1日より地域生活支援事業として「こうめい地活センター」を開所致します。今後とも変わらぬご指導ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。